

EMIRATOS ÁRABES & JORDANIA

DUNAS Y NABATEOS



SALIDA 6 DE OCTUBRE 2024

Día 1° - 06 Octubre (D) Buenos Aires.
Embarque en vuelo con destino Dubai.

Día 2° - 07 Octubre (L): Dubai
Llegada a Dubai, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3° - 08 Octubre (M): Dubai
Desayuno y salida para realizar una visita de día completo. Comenzaremos desde Deira y se pasará por el Zoco de las especias y el zoco del Oro. Atravesaremos el Creek en el Abra o taxi acuático para visitar el Museo de Dubai. Continuación a través de Jumeirah pasando por la Mezquita de Jumeirah y parada para tomar fotografías al Burj al Arab (único hotel de 7* en el mundo).
Regreso al hotel o posibilidad de quedarse en el Mall, centro comercial más grande del mundo y regreso por su cuenta al hotel. Alojamiento.

Día 4° - 09 Octubre (X): Dubai - Dhow Cruise - Dubai
Desayuno y mañana libre. Por la tarde embarque a bordo de un tradicional Dhow de madera para navegar a lo largo de la cala y tener una excelente oportunidad de observar el famoso entorno y disfrutar de una cena buffet a lo largo del arroyo hasta el iluminado Dubai Creek Golf con vistas del Burj Khalifa o la parte moderna de Dubai Marina con sus rascacielos. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 5° - 10 Octubre (J): Dubai - Abu Dhabi (140 Kms)
Desayuno, La excursión comienza con un recorrido de 2 horas desde Dubái, pasando

por el Puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por el hombre, hasta la capital de UAE. Admire la tercera mezquita más grande del mundo, la MEZQUITA DEL JEQUE ZAYED, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de UAE y padre de la nación. Llegaremos hasta la calle más bella, la CORNICHE, la cual es comparada con Manhattan en New York.

Parada para realizar fotos en el EMIRATES PALACE HOTEL.

El hotel tiene su propio puerto y helipuerto. Almuerzo en restaurante local y continuaremos por la isla YAS donde se encuentra el parque temático de FERRARI, uno de los mayores del mundo, paramos para observar por fuera el circuito donde se realiza la FORMULA 1 - circuito YAS. Regreso a Abu Dhabi. Alojamiento.

Día 6° - 11 Octubre (V): Abu Dhabi

Desayuno y día libre para seguir disfrutando de esta ciudad. Alojamiento.

Día 7° - 12 Octubre (S): Abu Dhabi - Dubai - Amman

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Dubai. Salida en vuelo regular hacia la ciudad de Amman. Llegada, asistencia y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 8° - 13 Octubre (D): Ammán - Jerash - Ajlun - Ammán (165 kms.)

Desayuno y salida para realizar una visita panorámica de la ciudad de Ammán. Sus más importantes avenidas, la Ciudadela (con entrada), el centro urbano y el Teatro Romano (con entrada). Continuación hacia la ciudad de Jerash, una de las ciudades de la Decápolis, situada al norte de Ammán, aproximadamente a 45 km. Durante la excursión, visitaremos el Arco de Triunfo, la plaza ovalada, el cardo, la columnata, el templo de Afrodita y el teatro romano, con una maravillosa acústica. Después visitaremos el Castillo de Ajlun, fortaleza construida en 1185 y reconstruido más tarde en el siglo XIII, por los mamelucos después de su destrucción por los mongoles. Es un castillo de la época de los cruzados, situado en lo alto de la montaña y desde el que se contempla una hermosa vista. Al finalizar la visita, regreso a Ammán. Cena y alojamiento.

Día 9° - 14 Octubre (L): Ammán - Madaba - Nebo - Pequeña Petra - Petra (293 Kms)

Desayuno y salida hacia Madaba para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa-mosaico de Palestina.



Continuación hacia el Monte Nebo desde donde admiraremos una preciosa vista panorámica del Valle del Jordán y del Mar Muerto desde la montaña. Este lugar es importante históricamente por ser el último lugar visitado por Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría. Seguiremos hacia "Pequeña Petra", lugar donde se produjo el primer asentamiento nabateo y que guarda un gran paralelismo con la importante Petra. Continuación a Petra, llegada a la ciudad Nabatea descubierta en el siglo XIX por el suizo Ludwig Burckhardt. Cena y alojamiento.

Día 10° - 15 Octubre (M): Petra

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita a pie, conoceremos los monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de colores, las Tumbas reales, el Monasterio. Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Al finalizar la visita, ya por la tarde, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 11° - 16 Octubre (x): Petra - Wadi Rum (123 kms.)

Desayuno y salida hacia Wadi Rum, atravesando el desierto de Lawrence de Arabia. La visita se realiza en peculiares vehículos 4x4 conducidos por beduinos, consiste en una pequeña incursión en el paisaje lunar de este desierto, observaremos las maravillas que ha hecho la naturaleza, con las rocas y la arena. El pueblo de Wadi Rum, La fuente de Lawrence de Arabia, las inscripciones de Alamele, los 7 pilares, las dunas de arena. Esta noche tendremos el alojamiento en tiendas Beduinas superiores con baño privado, en un campamento en el desierto. Cena y alojamiento.

Día 12° - 17 Octubre (J): Wadi Rum - Ammán (337 kms.)

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de salida hacia Ammán. Llegada, tarde libre. Cena y alojamiento.

Día 13° - 18 Octubre (V): Ammán - Mar Muerto - Ammán (125 Kms)

Desayuno y salida hacia el Mar Muerto. El punto más bajo de la tierra, situado a 400 metros bajo el nivel del mar. Su salinidad y sus minerales ofrecen posibilidades curativas para diferentes enfermedades, así como para la fabricación de productos cosméticos y de belleza.

Posibilidad de baño. Regreso a Ammán. Cena y alojamiento.

Día 14° - 19 Octubre (S): Ammán - Buenos Aires

Desayuno y a la hora oportuna traslado al aeropuerto, para salir en vuelo regular de regreso a México con escala en Dubai.

Día 15° - 20 Octubre (D): Buenos Aires

Llegada.

